

# Schutz

Birkhahn - kolorierter Kupferstich  
nach H. Mucker, 1802



Seit den 60ern gehen die Birkhuhn-Populationen in Deutschland massiv zurück.

Als Reaktion darauf wird seit 1973 die Jagd auf den Vogel mit einer ganzjährigen Schonzeit verhindert.

Auch der Habitatsverlust stellt ein entscheidendes Problem dar. Um das Birkhuhn vor dem Aussterben in Deutschland zu bewahren, muss vor allem sein Lebensraum gesichert werden.

1980 wurde das Birkhuhn zum „Vogel des Jahres“ gekürt, nicht zuletzt um auf seine Bedrohung aufmerksam zu machen.